
 

   
  

 

 

 

 

          
            

 

 

   

         
          

          
        

         
           

    
 
 

            
        

            
          

            
           

        
            

   

            
           

             
         

            
            

     

  

KLUB DER 
FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Walter Schuch, stellen 
eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 24.06.2020, gemäß § 24 der GO 
folgenden 

ANTRAG 

Betreff:  „Runder T isch“ Bauernmarkt Leibnizgasse  

Der Bezirksvorsteher wird ersucht, einen Runden Tisch („Vernetzungstreffen“) zum 
Thema „Bauernmarkt Leibnizgasse“ im Jahr 2020 einzuberufen. Bei diesem Runden 
Tisch sollten alle relevanten Stellen, Vertreter des Marktes (Marktstandbetreiber), die 
Fraktionen der Favoritner Bezirksvertretung etc. eingeladen werden, um 
Ideen/Wünsche/Vorschläge einbringen zu können. Ziel dieses Runden Tisches soll 
sein, eine verbesserte Situation für alle Beteiligten herzustellen und ein gutes 
Miteinander zu ermöglichen. 

Begründung:  

Der Favoritner Bauernmarkt in der Leibnizgasse ist bekannt für sein lautes und 
pulsierendes Treiben. Durch lautstarkes Marktschreien versuchen die Marktbetreiber 
ihre Produkte zu bewerben. Zahlreiche Anrainer fühlen sich aufgrund des Lärms, der 
vom Bauernmarkt ausgeht, belästigt. Immer wieder erreichen uns Beschwerden von 
Bewohnern, die sich durch hohen Lärmpegel, gestört fühlen. Aus diesem Grund wäre 
es sinnvoll, einen gemeinsamen „Runden Tisch“ einzuberufen, zu dem alle relevanten 
Stellen, Marktstandbetreiber, die Fraktionen der Favoritner Bezirksvertretung, etc. 
eingeladen werden, um zusammen Lösungen zu erarbeiten, die für alle Beteiligten zu 
Verbesserungen führt. 

Ein weiterer Aspekt, der die Einberufung eines „Runden Tisches“ rechtfertigt, ist der 
Umstand, dass aufgrund der Corona-Krise die Bedeutung regionaler Produkte in den 
Fokus gerückt ist. Gerade in Krisenzeiten wird klar, wie wichtig regionale Produkte zur 
Sicherstellung der Lebensmittelversorgung sind. Das sollte auch am Favoritner 
Bauernmarkt eine bedeutende Rolle spielen und es soll versucht werden, den Fokus 
vermehrt auf Produkte aus der Region (Stichwort: Oberlaa) zu legen. Davon könnten 
auch die Favoritner Betriebe profitieren. 



 

   
  

 

 

 

 

           
         

         
           

             
          
        

          
   

 

 

          

 

KLUB DER 
FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 

Aus den oben genannten Gründen ersucht die FPÖ-Favoriten einen „Runden Tisch“ 
zum Thema „Bauernmarkt Leibnizgasse“ einzuberufen, um gemeinsam mit den 
Marktstandbetreibern und den Fraktionen der Favoritner Bezirksvertretung etc. eine 
Verbesserung der aktuellen Situation zum Wohler aller Beteiligten zu ermöglichen. 

Der „Runde Tisch“ sollte auch uns als politische Vertreter die Möglichkeit geben, die 
Sicht der Marktstandbetreiber näher kennenzulernen und in weiterer Folge womöglich 
durch politisches Handeln Verbesserungen für diese herbeizuführen. 

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige 
Kommission wird gebeten. 

Christian Schuch Walter Schuch 




